

**JORDI SEVILLA** Responsable del equipo económico de Pedro Sánchez

## “El PSOE no va a dar miedo a las empresas ni a los inversores”

El líder socialista crea un Gobierno en la sombra con 11 carteras

ANABEL DÍEZ / MIGUEL Á. NOCEDA  
**Madrid**  
Jordi Sevilla tiene claro el modelo de gestión económica que no quiere en el caso de que el PSOE gane las elecciones generales de

este año. “Hemos salido de la recesión, pero no de la crisis, a base de despedir trabajadores y bajar salarios. El modelo del PP no es el que yo creo que debe consolidar una recuperación”, dice en su primera entrevista después de haber sido elegido por el líder socialista, Pedro Sánchez, para ocupar la cartera de Economía en su Gobierno en la sombra, que incluirá en total 11 carteras.

“El PSOE no da miedo a las empresas, ni a la inversión extranjera, ni a los ciudadanos; solo a Rajoy porque teme perder el Gobierno”, afirma Sevilla, que fue ministro de Administraciones Públicas con José Luis Rodríguez Zapatero entre 2004 y 2007. “El PSOE ha gobernado y gobierna en muchas comunidades y Ayuntamientos y va a hacer un proyecto autónomo, en el que su único pacto sea intentar que sea con una mayoría de españoles que le den el respaldo. Ese es el empeño con el que vengo”, añade.

Aparte de a Sevilla, Sánchez ha elegido para las carteras de Sanidad y Medio Ambiente a Rafael Bengoa y Teresa Ribera, respectivamente, de gran prestigio en sus campos. Tendrá también responsables de áreas como Trabajo, Seguridad, Exteriores o Justicia.

PÁGINAS 15 Y 16

## Albert Rivera pide unos nuevos Pactos de la Moncloa

JUAN JOSÉ MATEO, **Madrid**  
Albert Rivera confirmó ayer que se presentará a las primarias en las que los afiliados de Ciudadanos elegirán al candidato de ese partido a la presidencia del Gobierno. Rivera, de 35 años, propuso firmar unos nuevos Pactos de La Moncloa entre las principales fuerzas políticas para reformar la ley electoral, consensuar un acuerdo nacional por la educación y despolitizar la justicia.

PÁGINA 19

### ADEMÁS

## La natalidad sube en España un 0,1%

Los últimos datos del INE, publicados ayer, reflejan un ligero aumento de la natalidad tras cinco años de caída. P24



Petrenko dirigirá la Filarmónica de Berlín P27

Mas forma un Ejecutivo de independentistas P20

Hacienda llama al orden a tres autonomías P37

## Europa respira aliviada ante un inminente acuerdo con Grecia

Tsipras ofrece a los acreedores recortar su sistema de pensiones, reducir las prejubilaciones y retrasar la edad para el retiro

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**  
La negociación entre Grecia y sus acreedores dio ayer un significativo paso adelante con la nueva propuesta presentada por el Gobierno de Alexis Tsipras. En el documento, al que tuvo acceso EL PAÍS, el Ejecutivo griego se compromete a respetar los objetivos fiscales marcados por las instituciones acreedoras y ofrece una reforma más estricta del sistema de pensiones. En concreto, Atenas plantea un superávit primario —es decir, antes de pagar los intereses de la deuda— del 1% del PIB para este año y del 2% para 2016, en línea con lo que pedían los

acreedores. En materia de pensiones, promete endurecer de forma sustancial el sistema de prejubilaciones y retrasar la edad en la que será posible retirarse. El

cieron que la última propuesta griega representa un avance claro con respecto a las posiciones previas. Antes de que empezara una cumbre de jefes de Estado y Gobierno convocada para enfrentar la emergencia, Jeroen Dijsselbloem, presidente del Eurogrupo, calificó la oferta helena como una “buena base” para cerrar un acuerdo definitivo. Los mercados europeos saludaron con alzas generalizadas los signos alentadores procedentes de Bruselas.

El Ibex 35 marcó el mayor avance diario desde 2012 y las primas de riesgo española e italiana se relajaron.

PÁGINAS 3 Y 4

### Riesgos del contagio de la crisis a la banca de otros países europeos

#### REPORTAJE

Tensa espera en las calles de Atenas

#### OPINIÓN

Grecia en el corredor

Santiago Carbó

plan de reformas también incluye un aumento de las contribuciones a la Seguridad Social.

Los líderes europeos recono-



**EL ALCALDE DE CÁDIZ NO PUDO PARAR EL DESAHUCIO.** Lo intentó, pero José María González, Kichi (en la foto), alcalde de Cádiz, al que apoya Podemos, no logró impedir ayer un desahucio de la Policía Nacional. “Ser alcalde significa también mediar en desahucios”, dice en una entrevista. /J. GONZÁLEZ (DIARIO DE CÁDIZ) PÁGINA 21

Accionistas de **JAZZTEL**  
¡solo queda 1 día!

Oferta valorada positivamente por el Consejo de Jazztel

**13€** en metálico por cada acción

Solo hasta el **24** de junio

Folleto de la OPA autorizado por la CNMV y disponible en su web [www.cnmv.es](http://www.cnmv.es)

900 838 454  
[www.opaorangejazztel.com](http://www.opaorangejazztel.com)

El enviado de la ONU Bernardino León media entre los bandos en guerra en Libia

## Misrata, laboratorio del pacto antiyahadista

FRANCISCO PEREGIL, **Misrata**  
Misrata, la tercera ciudad de Libia en número de habitantes y la más importante en términos militares, acusa los efectos de la guerra civil. Hasta allí se ha desplazado el enviado de la ONU para el conflicto libio, el español Bernardino León, para reunirse con unos 30 guerrilleros de 15 milicias y poder impulsar el

acuerdo de unidad nacional entre los dos bandos que se disputan el poder en el país. Los guerrilleros plantearon al enviado sus inquietudes—si van a recibir ayuda internacional, quién presidirá el Gobierno que surja del pacto...—y le alertaron de una alianza entre los partidarios del antiguo presidente Muamar el Gaddafi y el Estado Islámico.

PÁGINA 6